

INSTITUT ROYAL DES SCIENCES NATURELLES
DE BELGIQUE

MÉMOIRES

DEUXIÈME SÉRIE, FASC. 32

KONINKLIJK BELGISCH INSTITUUT
VOOR NATUURWETENSCHAPPEN

VERHANDELINGEN

TWEEDE REEKS, DEEL 32

REVISION DES CERCOPINÆ

(HEMIPTERA HOMOPTERA)

PREMIÈRE PARTIE

PAR

VICTOR LALLEMAND

DOCTEUR EN MÉDECINE,

COLLABORATEUR À L'INSTITUT ROYAL DES SCIENCES NATURELLES DE BELGIQUE.

(AVEC 4 PLANCHES HORS TEXTE)

BRUXELLES
INSTITUT ROYAL DES SCIENCES NATURELLES DE BELGIQUE
RUE VAUTIER, 31

1949

Distribué le 31 juillet 1949.

BRUSSEL
KONINKLIJK BELGISCH INSTITUUT VOOR NATUURWETENSCHAPPEN
VAUTIERSTRAAT, 31

1949

Uitgedeeld de 31 Juli 1949.

P 4086

6269



AVANT-PROPOS

Depuis la publication du *Genera Insectorum* Fam. *Cercopidæ*, volume 143, en 1912, ont paru de nombreux travaux donnant la description de multiples espèces nouvelles ainsi que de plusieurs genres nouveaux; d'un autre côté, de nombreuses questions n'avaient pas été résolues dans le *Genera*; c'est pourquoi je me suis décidé à faire cette revision; je ne tiens pas ma classification actuelle pour parfaite, mais j'espère qu'elle sera un pas fait en avant, qui suscitera de nouveaux travaux. Toute classification aura toujours un côté faible, l'homme voulant partager en sections bien tranchées un ensemble harmonieux où tout se tient. Je désire remercier les personnalités suivantes pour le concours qu'elles m'ont prêté : M. VAN STRAELEN, directeur de l'Institut royal des Sciences naturelles de Belgique, toujours prêt à promouvoir les recherches scientifiques et qui a bien voulu faire exécuter la plupart des dessins accompagnant ce travail; MM. BALL et A. JANSSENS, qui se sont aimablement occupés de revoir mon manuscrit, besogne que je n'aurais pu faire moi-même, à cause de mon état de santé; M. CARPENTIER, de l'Université de Liège, qui a exécuté pour moi des préparations d'armatures génitales et certains dessins; M. VILLIERS, du Muséum de Paris, qui m'a prêté les types appartenant à cette institution; M. CHINA, du British Museum de Londres, qui, avec son amabilité coutumière, a bien voulu examiner les types ne pouvant quitter l'établissement, et même m'en faire des croquis. Je conserve un souvenir ému et reconnaissant à M. D'ORCHYMONT, qui m'a fait profiter de ses grandes connaissances de la systématique et de la nomenclature et m'a fourni tous les renseignements et livres nécessaires.
